

Acta N°. 12

267

En el salón Municipal de San Nicolás Copán
a las doce de la mañana del día lunes diez
de mayo del dos mil dieciseis.-

Sesión ordinaria celebrada por la Honorable
Corporación Municipal presidida por el señor
Alcalde Prof. Angel Antonio Contreras, con asistencia
del Vice-Alcalde Bach. Rolando Henríquez, de los re-
gidores del primero al sexto por su orden doña
Mercedes Chávez, don Rodolfo Mejía, doña Hilda
Lizeth Mosan, P.M. Marvin Adonis Mejía, don Carlos
Humberto Mejía y don José León Chavarriá.- Dicha
sesión se desarrolló de la forma siguiente:

- 1- Previa la invocación a Dios y comprobado el quorum
el que preside declaró abierta la sesión..
- 2- Sometida a discusión la agenda respectiva se
aprobó en su forma original.
- 3- Se le dio lectura al acta anterior la cual fue a-
probada sin modificación alguna..
- 4- Se le dio lectura a la correspondencia recibida..
- 5- Se presentó el señor Juan Manuel Cuevara mani-
festando que está siendo perjudicado con una
excavación que están haciendo en el solar contiguo
al suyo propiedad de doña Berta Chacón en el Ba-
rrio San Nicolás, por lo que se delegó a Catastro
y Director Municipal de Justicia para que
hagan la inspección y medida de los solares.
- 6- Se dio traspaso a la oficina de Catastro las
solicitudes presentadas por Juan Ramón A-
guilar Bojorquez y José Marcos Villanueva.
- 7- Se presentó el licenciado Carlos Roberto Chin-
chilla, Director Ejecutivo del Espacio Regio-
nal de Oceoviente EROC, quien en primera
instancia hizo una reseña histórica de lo que
es el EROC, a la vez informó que se es-
tar desarrollando el Proyecto Mejoramiento
de la calidad de los servicios de atención
primaria en salud Pública (APS) municipal
para las mujeres y adolescentes, evaluando

sócialmente la funcionalidad del sistema establecido en el modelo nacional de salud en cinco Municipios de Oapan y Ocotepec que desarrollando acciones de vigilancia social, con el fin de contribuir a la eficiencia del Modelo del sistema de APS, promover la articulación estratégica entre autoridades Municipales, de salud y redes Municipales de Mujeres, contribuyendo a la mejora de la calidad de los servicios, para lo cual solicita el apoyo de la Corpogacón Municipal que actualmente se está desarrollando una reunión de socialización con autoridades de salud, y la red municipal de la mujer, apersonándose la Corpovación en pleno para la firma de la carta de intenciones.-

- 8- Se presentó el señor José Guadalupe Santos Chávez, manifestando que ha visto la necesidad de que la aldea El Porvenir cuente con el servicio de Mototaxi por lo que solicita se le otorgue el permiso de operación para lo cual cuenta con el respaldo de firmas del Patronato, Junta de agua y demás vecinos, en vista de que la empresa de transporte público no está cubriendo la ruta hacia el área rural, al respecto se acordó hacer las consultas legales correspondientes, hacer una revisión de la Ley de Transporte para poder una respuesta al situación planteada, haciendo constar que cualquier acción previa queda bajo la responsabilidad del solicitante..
- 9= Se dio a conocer los análisis bacteriológicos realizados a los acueductos y nacientes de El Porvenir, El Sisim, Casco urbano, El delota, El Lamecal, El Carmen y Pueblo Nuevo, los cuales todos están contaminados a excepción de El Porvenir, dicho análisis fue realizado el trece de abril del año en curso, sugiriéndose clorar el agua con hipoclorito de sodio, hacer desinfecciones cada quince días en sepresas, tangues con su conducción, - a la vez

se acordó que cada junta de agua asume los costos de los análisis..

- 10= Se presentó el informe de Control de Plaga Forestal correspondiente al mes de Abril, realizando cortes en Ojo de Agua, Los Manzanos, La Puerita, El Porvenir, El Carmen, El Carrizal, El Econodido, controlándose veintiocho brotes en una área de uno punto ocho hectáreas con un volumen total afectado de 70329 metros cúbicos, En tal virtud y para efectos de utilización de madera afectada por el gorgojo descorzador del pino en el marco de la Emergencia, esta corporación Municipal por unanimidad Acuerda: Exonerar del pago de tronconaje de la madera afectada para beneficio social y L.50.00 por tronconaje para uso comercial aplicable solo a madera de pino afectada por el gorgojo ..

El Prof. Luis Miranda encargado de la Unidad Municipal Ambiental informó que esta haciendo viveros en el Barrio Buena Vista de árboles maderables para la reforestación, a quien se le recomendó retomar y activar los comités ambientales, impartir charlas en los centros educativos y coordinar acciones con las Iglesias y grupos organizados.

- 11= La encargada de la Unidad Técnica Bach. Nancy Esmorralda Marillo, presentó el avance Técnico de los proyectos en ejecución, de la forma siguiente:

1= Mejoramiento campo de Fútbol Las Ranas: La privatización del terreno está en un 70% se está repallando el muro perimetral, se pintaron las bases de la cerca, falta pintar las columnas de los pasamontañas en las gradas de acceso, a la cancha multiusos.

2= Pavimentación de calle frente a la Municipalidad: Se está haciendo la fundición de la losa, se estima que se han fundido un total de cuatrocientos metros cuadrados..



3= Reparación de alcantarillado sanitario y tubería de agua potable calle frente a la propiedad de doña Berta Benítez: Se instaló la tubería de agua y alcantarillado, se están construyendo las cajas de registro - avance 75%

4= construcción aula escuela Julian Flores aldea El Caminal - La obra está concluida en un 100%

5= construcción de cancha multiusos aldea El Carmen: Se hicieron 512 Mts² de fundación y se colocaron las nuevas porterías la obra está concluida en un 100%

Referente al proyecto de electrificación del Estadio Municipal y cancha multiusos se informó de haberse constituido el Comité Comunitario de Organización, el Comité de Gestión Ambiental, el Comité de Contraloría y el Comité de Integración Social, se trabajará en el reglamento del uso del campo.

Referente al sistema alternativo del agua por bombeo, se pasará el transformador disecto para la bomba, los beneficiarios de la parte alta del Barrio San Nicolás colaborarán para la instalación de la tubería, el regidor ecuatoriano Marvin Adolfo Mejía manifestó que está en condiciones de apostar la suma de L. 1,000 =

12- Sobre el avance del Proyecto Caravana de la Identidad, se dio a conocer la experiencia de las Vegas Santa Barbara, se han sostenido varias reuniones con grupos de diferentes sectores de la sociedad, hay voluntad de participar en el evento, se está haciendo el Presupuesto general a fin de buscar patrocinios, por parte de Teleprogresso se darán de tres a cinco reconocimientos a personas del Municipio, se han planteado diversas actividades culturales, gastronómicas, turísticas entre ellas el Tous a caballo comisionándose para ésta actividad al regidor Marvin Adolfo Mejía, Previo al evento se harán arreglos al campo

=====

se comprará grama para el parque, colocación de banderolas en los arriates, pintura de la Municipalidad y casas adyacentes prohibición de anuncios comerciales pintados en las paredes de las casas, y parques de verbenas en las calles el dia de la cajavana.

13- La auditora Municipal P.M. Jenny Zulema Benítez, presentó el informe de actividades realizadas en los departamentos de Tesorería, Contabilidad y Presupuesto durante el mes de abril del año en curso. Sugerencia que los depósitos al banco se hagan con mas frecuencia, una vez a la semana..

14- La Tesorería Municipal presentó el informe restringido habido durante el mes de abril del año en curso, de la forma siguiente:

Saldo al inicio del mes	L= 2234,877.66
Ingresos del mes	L= 1332,694.57
Egresos del mes	L= 2673,713.10
Saldo al último del mes	L= 895,859.13

Esta Corporación Municipal Avereda: Aprobar el informe presentado tal como se describe.

15- El señor Alcalde Municipal informó que para la socialización del Proyecto cultivo de maíz y frijol se convocaron treinta productores, asistiendo trece de los cuales solo cinco aceptaron el proyecto por lo que se desestimó el mismo.-

16- Se instauó a la oficina de catastro para que verifique las medidas del campo de Fútbol de la aldea El Modelo, previo a la inspección que hará posteriormente la comisión corporativa, en caso necesario.

17- El regidor sexto don José León Chavarria expuso la necesidad de construir los mangas al puente que une los barrios San Nicolas y San Cayetano, contiguo a la propiedad de Armando Portillo.-

18- Agotados los puntos de la agenda el que

preside dio por clausurada la sesión,

• 01-Junio-2016.

Charles C. Guzman